

Ressort: Sport

Zweitligist Erzgebirge Aue trennt sich von Sportdirektor Heidrich

Aue, 04.03.2013, 13:17 Uhr

GDN - Zweitligist Erzgebirge Aue und Sportdirektor Steffen Heidrich gehen ab sofort getrennte Wege. Vereinspräsident Lothar Lässig und Heidrich einigten sich am Montag auf eine sofortige Vertragsauflösung, teilte der Verein auf seiner Internetseite mit.

"Die Trennung erfolgt im beiderseitigen Einvernehmen. Unsere Auffassungen hinsichtlich der sportlichen Planung waren einfach zu unterschiedlich", begründete Lässig die Entscheidung. "Cheftrainer Karsten Baumann bleibt in der Verantwortung. Er bereitet unsere Mannschaft auf das Derby gegen Dresden vor. Dem ist alles andere unterzuordnen", so Lässig weiter. Aue steht derzeit mit 24 Zählern aus 24 Spielen nur drei Punkte vor den Abstiegsrängen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9136/zweitligist-erzgebirge-aue-trennt-sich-von-sportdirektor-heidrich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619